Logopädische Praxis



Violetta Alexandrov

Magister der Sprachheilpädagogik und Psychologie der Lùdwig-Maximilians-Universität München

Behandlung von Sprach-, Sprech-, Stimm- und Schluckstörungen

Am Straßberg 3d, 86551 Aichach-Oberbernbach Telefon (0 82 51) 87 12 38 E-Mail: logopaedie@alexandrov.de Internet: www.logopaedie-aichach.de

Termine nach Vereinbarung - Alle Kassen

Praxiseröffnung am 1. Oktober 2004



Kinder mit Störungen der Aussprache, Sprachentwicklungsstörungen, Schüler mit Lese-/
Rechtschreibstörung, erwachsene Menschen mit
Stimmproblemen oder Sprachstörungen nach
Schlaganfall sind nur einige Beispiele der Patienten, die bei Logopäden Hilfe finden.
In Aichach hat Violetta Alexandrov jetzt ihre logopädische Praxis "DiaLog" eröffnet. Die Aichacherin ist akademisch ausgebildete Sprachheilpädagogin mit vertieften Kenntnissen auch in den Nebendisziplinen Kinder- und Jugendpsychologie und Neuropsychologie, die mit modernen Methoden – auch computerunterstützt – therapiert. Frau Magister Alexandrov arbeitete an der Ludwig-Maximilians-Universität und ihren Unikliniken mit namhaften Kapazitäten wie Prof. Grohnfeldt und Prof. Amorosa in den Bereichen kindliche Sprachstörungen, Lese- und Rechtschreibschwäche zusammen. Patienten mit Sprach- und Schluckstörungen nach Schlaganfall behandelte sie in der Hessing-Klinik in Augsburg.

Nach ihrer freiberuflichen Tätigkeit lässt sich Frau Alexandrov in eigener Praxis in Aichach nieder.